
AStA Sitzung 10.6.2014

Gäste: 
Fachschaft 2 möchte Flyer für die Hochschulwahlen drucken. 
Genehmigt

GEW Hochschulgruppe
Flyer für die Hiwiiniative
Fehler auf dem Flyer müssen korrigiert werden
Formulierung der Unterstützung auf der 1. Seite soll entfallen oder umgeschrieben werden.
Kalkulation unklar
Gekürzt genehmigt

Foodsharing
Aktion am Freitag in der Hochschulstr. 
T-Shirts und Flyer
genehmigt

HG Nachhaltigkeit
Teilnahme an einem Kongress zur Förderung der Nachhaltigkeit (rückwirkend)
Bitte nächstes Mal rechtzeitig den Antrag stellen!
Wird zur Hälfte finanziert.
Genehmigt

Finanzanträge
Queerreferat
Einladung an die LMU München
Fahrtkosten Bahn
Genehmigt

Flyer für die Hochschulwahlen
Hochschulpolitische Struktur der TU Darmstadt
Wird erstmal lokal gedruckt
Genehmigt

Moderation
Philipp moderiert, Andi schreibt Protokoll

Nina stellt die Plakate für die Moderation vor, diese sollen im Konferenzraum aufgehängt werden.

Berichte
Philipp: Plakate für Hochschulwahlen kommen spätestens Montag. 
3 Arbeitsschwerpunkte im 603qm: Businessplan, EW Bau und Vorbereitung der 603qm 
Klausurtagung. 



Zusätzlich kam noch Diskussion zur CI auf. 

Andreas, Verkehrszirkel: Ansprechperson der Stadt ist nicht erreichbar. Am 2.7. um 18:00 gibt es 
ein Stationsfindungstreffen, Einladung wird noch veröffentlicht.

Ioannis, Queer: Treffen über Awarenesskonzept. Queerfeministische Tagung Ende des Monats in 
Bonn, Johanna fährt hin.
CSD Stand mit anderen ASten und mit Schlosskeller
Wg. einem Vorstandstermin von Queernet kann Ioannis nicht zur VV.

Nina, Melanie und David haben sich mit Hr. Weisenseel + Mitarbeiter_innen getroffen. Treffen lief 
gut und man kann gemeinsam ggf. auch Senatsvorlagen o.ä. besprechen.
Offene Punkte: Tarifvertrag, Gehalt.
Wir warten die Vollversammlung ab, dann gibt es weitere Treffen.

Daniel: Treffen mit Förderverein liberale Synagoge. Am kommenden Sonntag um 14:30 wird es 
kurzfristig eine Führung geben.

Studieren mit Kind
Treffen mit Familienservice (Nina, Melanie, David)
Situation wurde eher positiv dargestellt. Wir sehen deutliches Verbesserungspotential.
Arbeitsgruppe wird von der Uni eingerichtet

Flyer für Bildungsstreik
Wir bestellen 2000 Flyer und 250 Aufkleber.


